## LO QUE DE VERDAD IMPORTA

El día 29 de abril 1º de Bachiller fuimos a una conferencia organizada en el Palacio de Congresos de la Expo de Zaragoza llamada "Lo que de verdad importa". Como todos los días fuimos al colegio a las 8 de la mañana y todos juntos cogimos el autobús de línea. Llegamos sobre las 09:00 y a las 09:30 empezaba la primera conferencia. El Congreso estaba completamente lleno por varios colegios y universitarios, entonces es cuando comenzó a hablarnos Pablo Pineda, el primer universitario Europeo con Síndrome de Down. Pablo nos contó cómo ha sido su vida desde pequeño, cómo le han ayudado sus amigos y, sobre todo, cómo con esfuerzo y dedicación quien quiera puede conseguir lo que pretenda. Además Pablo hizo una película con la cual estuvo nominado a los premios Goya. La Conferencia estuvo acompañada de muchas fotos y bromas por parte de Pablo, que resultó ser muy simpático y agradable. Al terminar de contarnos su historia que, por cierto, nos conmovió a todos, había una rueda de preguntas; todos teníamos una tarjeta en la que podías poner una pregunta para el ponente, los voluntarios la recogían y se la entregaban a éste.

A las 11:30 terminó la ponencia y nos fuimos fuera a almorzar rápido porque a las 12:00 teníamos la siguiente. Ésta estuvo protagonizada por Pedro García Aguado, ex jugador Olímpico de Waterpolo o también más conocido por ser el protagonista del programa Hermano Mayor en el que ayuda a adolescentes con problemas familiares o con alguna adicción. La ponencia de Pedro fue la más entretenida, quizá porque estuvo acompañada de un monólogo de Leo Harlem (actualmente trabaja en El Club del Chiste), de fotos de personas que han consumido drogas, de varios vídeos o de la cantidad de bromas que hizo. Nosotros, los adolescentes, habremos oído miles de charlas sobre el alcohol, el tabaco, las drogas, pero esta fue diferente: nos mostró lo duro que fue en su vida caer en esos vicios; no poder despedirse de su abuelo, perder a su mejor amigo debido a un suicidio y tener que dejar el deporte que amaba, con el que había conseguido ser campeón Olímpico en el 96 y campeón del mundo en el 98... la verdad es que a muchos de nosotros nos emocionó. Por desgracia, a las 14:00 finalizó la ponencia y nos fuimos a comer. Nos abrieron las playas de la Expo para los colegios que habíamos ido, fue muy entretenido. El tiempo era muy bueno y tuvimos un par de horas de descanso antes de que Nando Parrado nos hablase de su experiencia en los Andes. A las 16:00 Nando comenzó a contarnos una historia que haría que muchos de nosotros viésemos la vida de forma diferente. Nando formaba parte del equipo de rugby de Uruguay y tenía 18 años. Invitó a su hermana y a su madre a acompañarle en el viaje cuando un fallo del piloto hizo que se estrellaran con una cima de las montañas de la cordillera de los Andes. Su hermana y su madre murieron en el acto mientras que Nando sobrevivió a este primer impacto. El avión cayó por la ladera de la montaña hasta situarse en llano. Los días siguientes al accidente tuvieron que sobrevivir dentro del trozo de avión con unas pocas provisiones.

Tras 9 días sin comer nada y sobreviviendo como podían en uno de los lugares más inhóspitos del planeta, hicieron algo que algunos verán como inmoral pero ellos lo vieron como su única forma de sobrevivir: alimentarse de los cadáveres de

sus compañeros. A los diez días del accidente una avalancha cubrió todo el avión y quedaron sepultados bajo la nieve dentro de éste. Nando y su amigo Roberto salieron a la superficie y emprendieron un viaje a través de los Andes que sería su salvación para ellos y su equipo. Después de más de 10 días andando por la nieve sin encontrar el mínimo signo de vida, consiguieron encontrar a un jinete que les llevaría junto con un equipo de rescate al lugar del accidente. Han pasado 37 años desde este horror en los Andes, y Nando tardó en poder hablar de su experiencia 26 años. Nos contó cómo el afán de superación y las ganas por sobrevivir te llevan a hacer cosas que ni tú te imaginas que harías. Actualmente Nando está casado y tiene dos hijas, reside en Uruguay y lleva una vida completamente normal. Aquí finalizó nuestra jornada y tanto Pablo como Pedro o Nando, nos demostraron una pequeña parte de LO QUE DE VERDAD IMPORTA.

## Beatriz Estropá - Marta Guerrero 1º BACH

